

C'est les vacances ! le temps des moissons !

Depuis déjà quelques jours, je n'espère pas quelques semaines, les enfants ne travaillent plus trop... la fin de l'année les excite, il fait chaud ! les examens se déroulent, les résultats sont attendus, avec inquiétude et impatience. Faudra-t-il rattraper des épreuves ?

Autrefois, l'école s'arrêtait parce que les travaux des champs réclamaient les forces neuves des jeunes. Aujourd'hui, que signifient les vacances ? on se repose et on joue, certes, mais encore ?

Le Christ n'a pas parlé des vacances... enfin si, il a essayé d'inviter les apôtres en vacances au bord de la mer, mais ça a échoué... le travail de la Bonne Nouvelle les attendait sur la plage ! et ils ont continué l'œuvre de Dieu. C'est peut-être ce qu'il faut retenir de cet essai... Dieu n'est jamais en vacances, comme dit le Christ : « le père travaille sans cesse ». Il y a bien des travaux qui n'attendent pas...

Vous me direz que je me trompe, que Dieu se reposa le 7^e jour, un jour par semaine ! Oui, c'est un concept qu'il faut prendre et appliquer pour nous. Il existe un repos, celui du dimanche. Comme Dieu, on contemple l'œuvre accomplie, on se réjouit des fruits du travail accompli, on admire la beauté qui en jaillit... on se repose de l'œuvre que l'on a faite.

Ah, il y a pour nous un grain de sable, le péché qui marque tout ce que l'on fait. Le repos sert donc aussi à prendre le temps de le démasquer, de le voir et de le dénoncer à notre conscience. Ainsi purifié du mal, nous pouvons discerner le travail qui nous attend et trouver la volonté et la force de l'accomplir. Vacances, donc ? temps de la moisson plutôt, pour engranger les fruits du labeur accompli, et trier entre le bon grain et l'ivraie. Et puis, si Dieu voulait nous appeler comme ouvrier, il essaiera de nous le dire pendant ce repos, dans le silence où il parle à notre cœur qui écoute.

L'abbé de Warren